



Cubainformación.- Este pasado miércoles 16 de marzo, en la sede de Ezker Anitza-IU de Bilbao, se proyectó el documental "Mujeres de la guerrilla", en el marco del ciclo sobre feminismo de la citada formación política. Posteriormente, se realizó un debate sobre el papel de las mujeres en Cuba y sobre la actualidad del país, como los efectos del bloqueo o el nuevo Código de las Familias.

La película fue presentado por Milagros Acea, de la Asociación Sierra Maestra de cubanas y cubanos residentes en Euskadi, y en el debate intervinieron varios miembros de la Asociación de amistad Euskadi-Cuba, que expusieron, por ejemplo, cómo el bloqueo de EEUU también impacta en las labores de cooperación y solidaridad desde Europa.

Ambas asociaciones fueron entidades colaboradoras del acto, organizado por Ezker Anitza-Izquierda Unida.



VIDEO FORUM

MUJERES DE LA GUERRILLA

Película: MUJERES DE LA GUERRILLA
CICLO: Feminismo

García Salazar 4
Sede Ezker Anitza - IU
Bilbao

Martxoak 16 marzo
18:15 etan

ezker anitza

KOLABORATZAILAK
EUSKADI CUBA